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 Sitzung KITA-Ausschuss der KITA Krämerkids  

 

Für das Protokoll: Sharon Bruns 

Teilnehmer/-innen: Christian Schmidt (CS); Sharon Bruns (SB); Manuela Rossdeutscher (MR); Dino 
Preiskowski (DP); Nadine Laurisch (NL); Katharina Peper (KP) 

Gäste: Anika Johne; Christiane Schulze; Linda Wilberg; Sibylle Dörrie; Christiana Schepuck; Julia Schult; 
Dana Gauß; Steffi Wienecke; Anke Manthei; Sara Plaster; Corinna Kutzke; Carolin Aab; Steffi Muscheiko 

Nicht anwesend: Andreas Quester-Riebeling (AQ); Gina Heinel (GH); Viktoria Wollschläger (VW) 

Ort: Hort-Bereich (Präsenz) Termin: 15.06.2022, 17:00 – 19:00 Uhr 

 
A= Auftrag, B= Beschluss, I= Information, F= Festlegung 

Ergebnis Thema Bearbeiter Termin 

 

TOP 1 – Begrüßung/ Feststellung der Beschlussfähigkeit 

I Herr Schmidt eröffnet die vierte öffentliche Sitzung 2022 des KA 
Krämerkids. Die in der Erzieherschaft neugewählten Mitglieder 
Nadine Laurisch und Katharina Peper stellten sich kurz vor. 
 
Der Ausschuss ist beschlussfähig. 

CS; NL; KP  

 

TOP 2 – Elternfragestunde 

 Eltern äußern den Wunsch, dass thematische Wochen und die 
Sportstunden wieder regelmäßig angeboten werden.  

  

A Das Thema wird in die nächste Teamsitzung mitgenommen. NL; KP  

A Der KA sieht „thematische Wochen/Sportstunden“ als ein 
Rahmenpunkt der pädagogischen Arbeit, der in der Konzeption 
bedacht werden sollte.  

Alle   

 

 Eltern äußern ihren Unmut, dass es an Kommunikation 
mangelt. Es fehlen Infos, wenn ein Ausflug ausfällt oder wann 
Sport in den Gruppen stattfindet. 

  

A Das Thema wird in die nächste Teamsitzung mitgenommen. NL; KP  

    

 Es wird nach dem aktuellen Stand der Hortverteilung nach den 
Ferien und nach der Verpflegung in den Ferien gefragt. Dazu 
fehlten insbesondere am Infoabend der Schwanter Hortkinder 
noch Infos. 

  

I Zweitklässler und Flexklassen sind im neuen Schuljahr im 
neuen Hortgebäude untergebracht.  
Erstklässler, Drittklässler und Viertklässler werden im 
Schulgebäude den Hort besuchen.  

KP  

I Die Sommerbetreuung findet für alle Hortkinder im neuen 
Hortgebäude statt. 

KP  

A Info an Frau Otterburg, Stand ab August über Newsletter 
kommunizieren. 

CS  

 

 Eltern äußern ihre Sorge, Erzieher:innen seien überlastet.    

I Herr Preiskowski weist darauf hin, dass Erzieher:innen selbst 
tätig werden und ein Gespräch suchen müssen.  
Das ist nicht Aufgabe der Elternschaft. 

DP  

 

 Eltern äußern ihren Unmut, dass alle Eltern, die dem Wunsch 
der Gemeinde gefolgt sind und ihre Kinder freiwillig zuhause 
betreut haben, keinen Ausgleich erhalten.  

  

I Eine Erstattung erfolgt nur für komplette Schließung der 
Bereiche. Die Erstattung für die Schließung im März/April 
kommt. Der organisatorische Aufwand ist sehr groß. 

CS  

I Herr Preiskowski lädt zum Sozialausschuss ein. Da können 
Anliegen vorgebracht werden. 

DP  
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TOP 3 – Vorschuljahr 2022/23 

I Es gibt ab August keine Möglichkeit einer Betreuung der 
Vorschüler als eigenständige Gruppe im neuen Hortgebäude. 
Es ist geplant, dass die Vorschüler in ihren Gruppen verbleiben. 
Vorschule wird stattfinden.  

KP  

I Am 23.6.2022 findet eine Infoveranstaltung statt zu der alle 
zukünftigen Vorschuleltern eingeladen sind und offene Fragen 
geklärt werden. 

KP  

I Herr Schmidt weist darauf hin, dass der Kitaausschuss keine 
weiteren Informationen zu diesem Thema hat. 

CS  

A Fragen der Eltern werden gesammelt und an Frau König 
weitergereicht: 

 Wie wird die Mittagsruhe der Vorschulkinder 
aussehen? 

 In welche Gruppen kommen Kinder, die jetzt in der 
Vorschule sind und zurückgestellt werden?  

 Findet täglich Vorschule statt? 

 Wird es feste Vorschulerzieher geben? 

KP; AK  

 

TOP 4 – Belegungssituation ab 8/2022 

I Die Belegung sieht ab 8/2022 wie folgt aus: 
90 Kinder im neuen Hortgebäude 
145 Kinder im Schulhort 
165 Kinder im Kitagebäude 

KP  

I Kitabedarfsplanung wird gemeindeseitig gerade erhoben; 
Zuzug (wie Baugebiete) versucht man zu berücksichtigen. 

DP  

A grafische Aufarbeitung der Belegungszahlen wäre sinnvoll. SB  

 

TOP 5 – Kitakonzeption: Stand, Einbeziehung Kitaausschuss 

I Stand der Konzeption: Ein erster Entwurf steht und ist jetzt 
beim Träger 

KP  

A Es besteht Klärungsbedarf, wann der Kitaausschuss an der 
Konzeption beteiligt wird.  
Die Konzeption muss letztendlich im Kitaausschuss  
beschlossen werden. 

CS  

 

TOP 6 – Rückschau NetFami Aktion 1.6.2022 

I Am Kindertagsfest hat die Arbeitsgruppe NetFami eine 
Waffelaktion durchgeführt. Zusammen mit den Vorschülern 
wurden der Teig, das Topping und der Waffelstand vorbereitet. 
Die Aktion war ein voller Erfolg. Alle Beteiligten (Eltern wie 
Kinder) hatten viel Spaß. 

CS/SB  

I Ein großer Dank geht an alle engagierten Eltern, die bei 
Vorbereitung und Durchführung der Waffelaktion beteiligt 
waren. 

CS/SB  

I Wer Interesse hat, an zukünftigen Projekten mitzuwirken, 
meldet sich per Mail an ka_kraemerkids@t-online.de zum 
Verteiler an. 

CS  

 

I Herr Schmidt beendet den öffentlichen Teil der Sitzung.  CS  

 

 
 
 
 


